



東大更小学校は全校児童45人による合唱を発表

## 音楽の素晴らしさを披露

### 八幡平市小学校音楽発表会

市小学校音楽発表会は10月14日、市総合運動公園体育館で開かれ、市内11の小学校から延べ543人が参加しました。

各校の児童は、この日のために練習を積んできた合唱や合奏、鼓笛・吹奏楽演奏を2曲ずつステージ上で堂々と披露。最後に発表した大更小学校吹奏楽部の演奏では、アンコールが起こるなど、会場に響き渡るハーモニーに他校の児童や観客席の保護者などから盛大な拍手が送られました。



多くの観光客が会場に足を運びました

# 話題

## ピックアップ

### まちのニュース

皆さまからの情報をお寄せください。  
☎・内線1219まで。

## 元プロ野球選手熱血指導

### 楽天イーグルス少年野球教室

プロ野球の楽天イーグルス少年野球教室は10月16日、市総合運動公園野球場で開かれました。昨年に続き2回目。市内のスポーツ少年団8チーム130人と中学校5チームの70人が参加し、楽天の元選手でジュニアチームコーチの鷹野史寿さんと愛敬尚史さんからバッティングや守備の基本動作の指導を受けました。

参加した佐々木幸大くん（柏台野球スポーツ少年団主将）は「守備などの基本を改めて勉強できた。これからは野球を続けていきたい」と話していました。



打撃の基本を教える鷹野史寿楽天ジュニアコーチ(元近鉄・楽天)

## 秋の味覚と紅葉に大満足

### 八幡平山賊まつり

八幡平山賊まつりは10月9日から11日までの3日間、さくら公園イベント広場で開かれました。

会場では、岩鷲護神ハチマンタイラーとレーツェルのコラボショーや南部馬方節全国大会、八幡平杜仲茶ポークホットドッグ朝食競争などのステージイベントをはじめ、八幡平市や友好都市の宮古市、沖縄県名護市の特産品コーナー、ニジマスつかみ取り大会など盛りだくさんの内容。3日間で訪れた3万6,000人の観光客は、市の魅力を存分に楽しみました。



子どもに大人気「ハチマンタイラー」とレーツェルのコラボショー



一つ一つ丁寧にわらを編む子どもたち

## 地域全体で伝統芸能継承

### 平笠田植え踊りの小道具作り

平笠田植え踊り保存会(高橋一三会長)は10月17日、中平笠公民館で市指定無形民俗文化財である同田植え踊りの小道具で使う俵作りをしました。

地域の人や平笠小学校の児童など約30人が参加。専用の道具を使い、同保存会の指導を受けながら10俵を完成させました。

伊藤成哉くん(平笠小3年)は「最初は難しかったが、楽しく作ることができた。これから大切に使いたい」と伝統芸能の継承へ気持ちを新たにしました。



進路や地域の将来像などについて考えたパネルディスカッション

## 将来を考えるきっかけに

### 地域の先輩がパネルディスカッション

松尾中学校(石井修直校長、生徒163人)は10月10日、同校の文化祭で、「農と輝の大地」学習推進プロジェクトの一環として、市内で働く若者をパネリストに迎え、パネルディスカッションを開きました。

工藤玄太さん(25、ポパイの家勤務)、古川佑史さん(28、農業)、山陰徳子さん(25、三研ソイル勤務)の3人が同プロジェクトの佐々木誠造チーム長をコーディネーターに地域の先輩として、進路の決め方や古里への思いなどを語りました。

## すなっぷギャラリー



八幡平市戦没者追悼式  
(10月21日、西根地区市民センター)



鹿角街道・一里塚散策ツアー  
(10月17日、荒屋一里塚にて)



焼走り岩流まつり・6びきのこぶたレース  
(10月17日、焼走り国際交流村)



田山の恵み軽トラ市  
(10月17日、田山地区丑山口)



平館高校文化祭「紫薫祭」・演劇部発表  
(10月16日、平館高校)